

- **Les avions de collections, si vous pouviez en piloter un lequel choisiriez-vous ?**

AR : Je piloterais celui qui incarne pour moi l'ADN d'Air France et qui est resté dans le cœur de la compagnie : le Super Constellation, avec sa cabine et son service luxueux. Chaque fois que nous imaginons un nouveau produit pour nos clients, nous gardons en tête l'héritage du « Parisien spécial » et de la ligne mythique entre Paris et New York. Il nous faut être à la hauteur de notre histoire sans être passéiste. Réinventer Air France en gardant nos racines. C'est ce que nos clients attendent.

Autre option, qui incarne parfaitement cette idée : la Caravelle. A la croisée des chemins entre le luxe des débuts de l'aviation et modernité.